



09.03.2020

ALLIANZ ÜBERNIMMT CONTROL EXPERT

Nur wenige Brancheninsider wussten von der Übernahme, jetzt ist der wohl größte Deal der letzten Jahre im Schadenmarkt offiziell: Die Allianz Versicherung übernimmt die Mehrheitsanteile am Prüfdienstleister Control Expert. Im Gespräch mit schaden.news bestätigte Vertriebsleiter Jörg Breuer den Kauf: „Die Digital Investment Unit Allianz X und die Allianz Versicherung übernehmen die Mehrheitsanteile an Control Expert.“ Zur genauen Höhe der übernommenen Geschäftsanteile wollte sich der Manager nicht äußern. Aus dem Umfeld des Unternehmens aus Langenfeld ist von einer Anteilsgröße in Höhe von 65 Prozent die Rede.

GENERAL ATLANTIC STEIGT AUS

Jörg Breuer bestätigte auch den Ausstieg der Investmentgesellschaft General Atlantic bei Control Expert. Erst im Jahr 2017 waren beide Unternehmen eine strategische Partnerschaft eingegangen. Der Vertriebsleiter betonte jedoch, dass trotz des neuen Hauptanteilseigners Allianz die Familie von Gerhard Witte in dem Unternehmen in Langenfeld investiert bleibe.

MANAGEMENT SOLL OPERATIVES GESCHÄFT WEITER FORTFÜHREN

Control Expert wird laut eigenen Angaben seine Eigenständigkeit behalten, heißt es beim Prüfdienstleister. „Das Management bleibt an Bord und wird nach wie vor die operativen Geschäfte weiterführen“, betonte Jörg Breuer im Gespräch mit schaden.news. „Auch unsere Produkte und die Geschäftsbeziehungen zu unseren Kunden werden sich nicht verändern. Wir werden in den nächsten Wochen und Monaten sehen, wie sich die Zusammenarbeit mit unseren Partnern weiterentwickelt.“

WIE REAGIERT DIE VERSICHERUNGSWIRTSCHAFT?

In einer Pressemeldung erklärten Control Expert und Allianz den Vorgang heute Mittag (9. März 2020) offiziell. Wie Kunden von Control Expert aus der Kfz-Versicherungswirtschaft reagieren, bleibt bisher offen. In den Konzernzentralen dürfte die Übernahme durch den Wettbewerber Allianz jedoch eher kritisch gesehen werden. Schließlich sichert sich der Münchener Versicherungsriese mit der Übernahme vor allem den Zugriff auf Daten anderer Versicherer. Dies sieht die Allianz selbst allerdings anders. In ihrem ersten Statement als Reaktion auf diesen schaden.news Beitrag heißt es: „Die Partnerschaften und Vereinbarungen von Control Expert haben Bestand, die Ansprechpartner bleiben dieselben. Alle Kunden werden weiterhin denselben Zugriff auf die gewohnten Produkte und Services haben. Kundendaten werden weiterhin streng getrennt und mit höchster Vertraulichkeit behandelt. Das Eigentum an den Daten verbleibt bei dem rechtmäßigen Eigentümer gemäß der Vereinbarung zwischen Control Expert und seinen Kunden.“

Christian Simmert